

Ehrenamtlicher des Jahres 2013

- Nominierung -



Laudatio für

Rolf Bolt

FC Bäretswil

geboren am 26. September 1946

verheiratet, eine Tochter, ein Sohn

pensioniert

Liebblingsverein: Grasshopper Club Zürich

Aufgewachsen in Zürich, kam Rolf Bolt schon früh mit Fussball in Kontakt. Während seine Eltern in den Schrebergärten neben dem Hardturm fürs tägliche Essen sorgten, spielte Klein-Rolf für die erste Mannschaft des Grasshopper-Clubs an den Trainings und Spieltagen den Balljungen. Als Jugendlicher zogen er und seine Eltern ins ländliche Bäretswil, wo er die Schule beendet und die Lehre bei der Post absolvierte.

Sportlich trat Rolf als 21-Jähriger dem damals jungen FC Bäretswil bei und übernahm das Amt des Vizepräsidenten. Seine Aktivitäten gingen aber über den Fussball hinaus. Als begeisterter Wintersportler engagierte er sich im lokalen Skiclub und nahm dort an diversen Ski- und Langlaufrennen teil. Für den FC Bäretswil bestritt Rolf Bolt unzählige Spiele bei den Aktiven, Senioren und Veteranen.

Privat ist der zum Ehrenamtlichen des Jahres 2013 vorgeschlagene seit bald 40 Jahren mit seiner Frau Annamargreth verheiratet; mit ihr hat er zwei Kinder. Nach unzähligen Aktivitäten in der Gemeinde als Schulpfleger, RPK-Mitglied und verschiedenen Ämtern in Vereinen hat er sich mit 60 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand begeben. Was aber nicht heisst, dass er sich ausruht. Nebst dem, dass er dem FCB treu geblieben ist, halten ihn seine zwei Enkel und sein kleiner Zoo zu Hause auf Trab. Auszeiten gönnt er sich, wenn er sich mit seiner Frau in den Ferien erholt oder mit Freunden Wanderungen unternimmt.

Tätigkeiten von Rolf Bolt im FC Bäretswil

- 1967 – 1970 Vizepräsident
- 1967 – 1975 Aktuar
- 1975 – 1981 Präsident
- 1982 – 1983 Aktuar
- 1984 diverses im Vorstand
- 1985 – 1986 Materialchef
- 1987 – 1988 Vizepräsident
- 1989 – 1993 Juniorenobmann
- 1997 Veteranenobmann
- 2007 – 2011 Kassier
- 2011 – aktuell Platzwart-Stv.; Leitung J+S Coach
- 2011 – aktuell Leitung Kiosk mit Frau Annamargreth Bolt

Aus all diesen Gründen hat Rolf Bolt eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2013** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 13. Dezember 2013

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

